

Lutterbach



Photo L'Alsace

Un cross fédérateur

Le cross du collège de Lutterbach a ceci de particulier qu'il ne force pas les élèves à la compétition. Les professeurs d'EPS (éducation

physique et sportive) proposent au contraire des formules « courses pour tous », fondées sur un maximum de tours réalisés par l'ensemble de la classe en trente minutes, et une formule « course

des as » classique sur 3000 mètres, sur un circuit autour du stade, pour une petite partie dans la forêt (qui était bienvenue en cet été indien d'avant les vacances) pour ceux qui se sentent

capables d'un effort plus poussé et veulent se qualifier. Comme chaque année, les enfants de CM1/CM2 de Heimsbrunn et de Lutterbach étaient conviés à cette sympathique épreuve : ils

n'étaient pas les moins enthousiastes. Le CM2A Cassin de Lutterbach s'est classé premier avec une moyenne de 4,74 tours, suivi de Heimsbrunn (4,52) et du CM1/CM2 Cassin (4,13).